

## La Proximité de D.ieu : Il Suffit de L'invoquer par le Rabbin Mikael Journo

Dans la parasha de Va'et'hanan, un verset exprime la relation privilégiée que D.ieu entretient avec son peuple.

Moïse proclame : "Quelle est la grande nation qui a un D.ieu proche d'elle comme Hachem notre D.ieu, chaque fois que nous L'appelons ?" (4:7).

Ce verset nous enseigne que nous, en tant que peuple, avons l'extraordinaire privilège d'avoir un D.ieu qui est proche, accessible et prêt à nous écouter chaque fois que nous L'invoquons.

Nous avons le privilège de nous adresser directement à l'Éternel, le Créateur de l'univers, avec nos prières et nos supplications.

Cette proximité divine est une manifestation de l'amour incommensurable de D.ieu envers nous.

C'est une démonstration de Sa miséricorde et de Sa bienveillance envers Son peuple.

En sachant que D.ieu est toujours proche, nous pouvons trouver du réconfort et de la force dans les moments difficiles de nos vies.

Nous pouvons puiser dans cette proximité divine pour nous guider sur le bon chemin.

La question posée par Moïse, "Quelle est la grande nation ?", est une invitation à la gratitude et à la réflexion. Nous sommes le grand peuple qui a été choisi par D.ieu pour entretenir cette relation proche avec Lui.

Cependant, cette proximité divine ne doit pas être considérée comme acquise. Elle exige de nous un engagement sincère envers D.ieu et Sa Thora.

La prière et l'accomplissement des Mitsvotes ne sont pas des actes mécaniques, mais des expressions de notre cœur et de notre âme, de notre désir profond de nous rapprocher de D.ieu et de vivre selon Sa volonté.

En nous inspirant de ce verset, nous cultivons la gratitude envers D.ieu pour Sa proximité et Son amour constants.

Nous devons saisir chaque opportunité pour nous tourner vers Lui dans la prière, pour Lui parler comme on le ferait avec un ami proche.

Puissions-nous toujours reconnaître et apprécier ce privilège divin, et répondre à cet amour en vivant une vie empreinte de bonté et de compassion envers tous.

Shabbat Shalom !